

## Universitas Malikussaleh Tanda Tangan Kerjasama PMMB Batch II Dengan PTPN I



Rektor Universitas Malikussaleh Dr Herman Fithra IPM menerima cinderamata dari Direktur Utama PT Perkebunan Nasional I (PTPN I) Uri Mulyari setelah penandatanganan Kerjasama di Kantor PTPN I, Langsa, Rabu (4/9/2019). FOTO : Rizwan

**UNIMALNEWS | Langsa** –Universitas Malikussaleh melakukan penandatanganan kerjasama terkait Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB) dengan PT Perkebunan Nusantara I pada hari Rabu (4/9/2019). Acara tersebut dilaksanakan di Kantor PTPN I yang berlokasi di Kota Langsa, Provinsi Aceh.

Selain Unimal, ada tiga (3) Universitas lain yang juga melakukan penandatanganan kerjasama dengan PTPN I saat itu, yakni Universitas Syiah Kuala (Unsyiah), Politeknik Negeri Lhokseumawe, dan Universitas Pembangunan Panca Budi Medan.

Hadir dalam penandatanganan tersebut, Direktur Utama PTPN I Uri Mulyari, Direktur Operasional Desmanto, Direktur Komersial Faisal Ahmad, para Kepala Bagian serta para mentor dari PTPN I.

**Baca Juga :** [Bahas Persiapan Magang Mahasiswa Bersertifikat Tahap II, PTPN I Kunjungi Unimal](#)

Dalam sambutannya Dirut PTPN I mengatakan kegiatan PMMB pada BUMN adalah salah satu cara untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa di dunia industri, sehingga kesempatan ini harus dapat dilaksanakan dengan baik dan seluas mungkin di manfaatkan oleh mahasiswa. Beliau juga menyampaikan kegiatan PMMB batch I sudah berhasil dengan baik dan akan ditutup pada 9 September 2019. PTPN I berkomitmen melakukan sinergi, integritas dan profesional dalam kegiatan PMMB, ujar Uri.

Sementara itu Direktur operasional Desmanto menjelaskan tentang latar belakang, tujuan, hak dan kewajiban serta sasaran yang diharapkan dari kegiatan PMMB. Selama kegiatan PMMB akan dilakukan evaluasi setiap tiga bulan, untuk melihat kemajuan mahasiswa. Mahasiswa dituntut menciptakan inovasi dan akan dirotasi pada semua kebun yang dalam wilayah kerja PTPN 1, jelas Desmanto

Rektor Unimal Dr Herman Fithra IPM yang diminta mewakili perguruan tinggi lainnya dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi sebesar besarnya kepada PTPN I yang bersedia melakukan kegiatan PMMB. Kegiatan ini sangat berarti bagi mahasiswa untuk dapat mengaplikasikan ilmunya dan menyelaraskan di dunia industri, karena selama ini mereka lebih banyak mendapatkan teori di kampus.

Herman juga secara khusus meminta kepada para mentor agar sabar mendidik dan mendampingi mahasiswa selama 6 (enam) bulan melaksanakan magang, terlebih lagi diawal karena mereka perlu penyesuaian. Terakhir Rektor Unimal mengajak para pimpinan Perguruan Tinggi lainnya yang hadir agar dapat berkolaborasi untuk melakukan riset bersama PTPN I untuk melahirkan inovasi yang handal.[ryn]

**Tanggal:** 05 September 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),